
Commission Technique Badminton

Roger Baumann

roger.baumann@svse.ch

Procès-verbal

Participants	Alberto Petrillo, resp. CT Badminton (Président) Roger Baumann, CT Badminton (PV) Thomas Rubi, SN comité directeur USSC Peter Lienhard, Président USSC, ESV St. Gallen Emilie Lienhard, ESV St. Gallen Markus Binder, EBC Winterthur Enzo Trifari, SGZP CFF Luzern Günter Wening, ESV Aarau Susanne Jost, AAR bus+bahn Ainsi que 7 joueurs de badminton USSC
Excusés	Thomas Rüttimann, USSC Simplon Patrick Dätwyler, ESV Aarau Dieter Rehmann, ESC Basel Walter Rötliberger, BLS Spiez Caroline Frydig-Sommer, ESK Biel
Non excusés	Claude-Alain Sauvageat, CSC Lausanne Jacqueline Zimmermann, CSC Neuchâtel
Répartition	Selon le manuel USSC chapitre 3.3
Lieu, date, horaire	Restaurant Anker, Lucerne, le 25 octobre 2008, 17h05 – 18.00
Date	Winterthour, le 29 octobre 2008
Thème	Réunion annuelle du BADMINTON 2008

Texte

Qui

1. Salutations

Suite au tournoi amical qui a eu lieu dans la halle "Bruch", le responsable de la CT Alberto Petrillo salue toutes les personnes présentes, et plus particulièrement Thomas Rubi (responsable du Sport National, et représentant du comité directeur USSC) et Peter Lienhard (Président).

Election du scrutateur

Susanne Binder de l'EBC Winterthur est élue scrutatrice.

Texte

Qui

2. Acceptation du procès-verbal du 27.10.2007

Aucune demande de modification au procès-verbal du 27.10.07 n'a été demandée ; il est de ce fait accepté à l'unanimité. Le rédacteur en est remercié.

3. Acceptation du rapport annuel de la saison 2007/2008

Le rapport annuel a été mis à disposition dans l'envoi USSC. Il est accepté par applaudissements. Le responsable de la CT s'excuse pour les corrections transmises dans l'envoi.

4. Demandes des sections

Aucune demande des sections n'a été transmise.

La CT Badminton demande la modification du règlement sportif no 20 ch. 2.1.1 pour la création d'une catégorie „Enfants (jusqu'à 15 ans révolus)“, avec le complément du ch. 2.2.

Une discussion animée a lieu sur la dénomination de la catégorie, le règlement lors des tournois ainsi que pour le règlement sportif et sur les buts et objectifs de la création d'une telle catégorie.

L'objectif est clair: renforcer le développement de la relève. Les propositions pour la dénomination furent les suivantes : „Enfants“, „Enfants et Adolescents“, „Elèves“ et „Moins de 16 ans“.

Lors de la 1ère votation, la décision d'intégrer une nouvelle catégorie au règlement sportif est prise à l'unanimité.

Ensuite, la dénomination de la catégorie „Moins de 16 ans“ a également été choisie à l'unanimité.

Le règlement sportif no 20 du badminton sera modifié comme suit :

2.1.1 Catégories

- Catégorie simple "Moins de 16 ans"

La CT badminton a décidé que cette catégorie sera organisée en fonction du nombre d'inscriptions. Il est également possible de répartir cette catégorie dans les catégories Elite Hommes/Dames et dans les Seniors. La limite d'âge pour les Seniors est l'année de ces 35 ans, et pour la catégorie "moins de 16 ans" jusqu'à l'année de ces 15 ans révolus (le calendrier annuel est applicable).

Pour les joueurs ambitieux, il est possible de récolter des points

Texte

Qui

pour participer aux tournois internationaux dans les catégories Elite Hommes/Dames.

2.2 Priorités

- *Catégorie simple moins de 16 ans : selon les résultats de l'année précédente*

5. Elections

Aucune élection cette année.

6. L'avenir du point de vue de la commission technique

Il a été décidé par la CT badminton qu'il n'y aurait plus d'organisation de tournoi de double et des familles.

Un tournoi amical ayant pour but la promotion du sport pour tous sera organisé au printemps et en octobre.

Le tournoi de double a été intégré suite à la demande de joueurs et joueuses. Les inscriptions ont été malheureusement peu nombreuses. Les joueurs de la relève qui ont joué dans les tournois des familles peuvent facilement être intégrés dans les tournois amicaux.

Suite au manque d'intérêt des joueurs de badminton, la collaboration pour la mise sur pied de cours communs avec les CT Athlétisme et Courses d'orientation ne sera plus poursuivie.

7. Programme de l'année / Attribution des manifestations

Lors de manifestations organisées par les sections, celles-ci sont en général responsables de l'organisation. La CT peut soutenir celle-ci au besoin.

a) Championnats suisses 2009 et 2010

Championnat suisse 2009

Le samedi 13 juin 2009 à Lucerne par SGZP Luzern.

Championnat suisse 2010

Le lieu n'est pas encore défini. Une section organisatrice est recherchée. Des informations complémentaires sont à disposition auprès de la CT badminton.

Texte

Qui

b) Double et tournoi amical des familles 2009

Voir le point 6 de l'ordre du jour.

c) Tournoi amical et réunion annuelle 2009

L'organisation du tournoi amical au printemps est encore en cour, la CT effectue encore quelques clarifications.

Le tournoi d'automne se déroulera à Lucerne le 24 octobre 2009. Organisation par la CT.

d) Week-end d'entraînements 2009

Certainement à fin novembre 2009 à Brigue. Organisation par la CT.

e) USIC en Tchéquie

Les championnats de badminton USIC 2009 se dérouleront du 30.06.2009 au 04.07.2009 à Olomouc(CZ). Les préparatifs se déroulent selon la planification. Le cadre "dames" de l'équipe Suisse est relativement réduit. De potentielles joueuses seraient les bienvenues. Chez les hommes, les prévisions sont plus optimistes car le choix de joueurs cheminots est plus grand.

Le week-end d'entraînements pour le cadre élargi de l'équipe Suisse se déroulera les 29/30 août 2009 à Lucerne.

Les informations mises à jour régulièrement se trouvent sur le site Internet USSC www.ussc.ch. Les dates qui ne sont pas encore définitives seront dès que possible définies et communiquées.

8. Idées et demandes des sections

Aucune.

9. Bilan de la saison 2007/2008 et divers

Le responsable de la CT peut faire un bilan très positif sur cette belle année écoulée; il remercie encore une fois le membre de la CT Roger Baumann de l'énorme soutien reçu.

Le point principal fût le tournoi des 4 Nations à Huttwil, pour lequel la CT a énormément travaillé. Des retours très positifs des participants auprès des organisateurs ont été émis malgré les caprices du ciel lors de la soirée de clôture. Remarquable 2ème rang final et 1ère victoire contre l'Allemagne.

Texte

Qui

Point négatif: l'arrêt de la collaboration avec les CT Athlétisme et course d'orientation.

La CT badminton n'est pas contre la collaboration avec une autre discipline sportive.

Le responsable du Sport National, Thomas Rubi qui est pour la 2ème année à ce poste, peut constater une grande passion dans la CT badminton.

Il remercie Günter Wening de l'excellente organisation du championnat suisse USSC à Aarau où se sont déroulées des parties d'excellente qualité.

Avec le projet USSC, il espère qu'il y aura plus de publicité comme par exemple pour les tournois amicaux.

Il remarque également que grâce au niveau atteint par l'équipe Suisse, il est quasiment impossible à un joueur jouant au niveau "amical" de pouvoir intégrer cette équipe.

Pour clôturer, le responsable du Sport National espère que les efforts effectués par le comité directeur influencent également positivement les domaines sportifs.

Pour le week-end d'entraînements à Brigue des 29/30 novembre 2009, de la publicité sera encore faite et un rappel est effectué afin de faire des propositions pour l'élection de la sportive / du sportif de l'année USSC.

Pour le mot de la fin, Alberto Petrillo remercie tous les participants et tout particulièrement leur engagement pour la relève. Cet engagement est le facteur du succès pour l'avenir.

La réunion annuelle est clôturée à 18h.

Salutations sportives

Union sportive suisse des transports publics

Roger Baumann

CT Badminton

Traduction : Raphaël Luginbühl / Adaptation : Xavier Grobéty

